



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:10

PAG - 1 -

Miércoles 20 de Octubre de 2004

Guatemala



Congreso pospone caso contra Enrique Bolaños

Comisión: Pedido de destitución será visto después del 7 de noviembre

El líder sandinista Daniel Ortega propuso ayer postergar hasta después de las elecciones municipales del 7 de noviembre, el nombramiento de una comisión legislativa que examinará una petición para destituir al presidente Enrique Bolaños.

Ortega hizo el anuncio luego de reunirse con una misión de la OEA que arribó al país el lunes para indagar una petición de la Contraloría General de la República ante el Congreso de destituir a Bolaños por negarse a informar sobre el financiamiento de la campaña electoral que lo llevó al poder en enero de 2002.

El Salvador

El Diario de Hoy

Respiro para Bolaños

El proceso contra el gobernante parece disiparse en medio del aumento de su popularidad y la postergación de una comisión de desafuero

Una amplia mayoría de nicaragüenses se declaró satisfecho de las explicaciones dadas la noche del lunes por el Presidente Enrique Bolaños, que buscaban refutar un intento de sus opositores políticos de destituirle, alegando omisiones en la declaración de los fondos de su campaña electoral de 2001. El 62.4% admitió que le creía al mandatario, según una encuesta divulgada por el diario La Prensa. El 76.6% se declaró opuesto al intento de destituir al gobernante.

Costa Rica



Embajadora ante Nicaragua hace advertencia

EE. UU.: sin Bolaños, peligró la ayuda

Barbara Moore insta a partidos a no destituir a Presidente

AFP. La embajadora de Estados Unidos en Nicaragua, Bárbara Moore, advirtió ayer que una eventual destitución del presidente, Enrique Bolaños, afectaría la asistencia económica de su país a esta nación centroamericana. Una destitución de Bolaños "podría causar un gran problema para la asistencia nuestra, una gran parte como la Cuenta del Milenio se basa en la gobernabilidad, y la destitución del Presidente



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:10

PAG - 2 -

pondría en entredicho cualquier asistencia de este tipo”, advirtió Moore.

Misión expresó satisfacción por respeto a democracia en Nicaragua

ACAN-EFE. La misión de la OEA, que llegó a Nicaragua para conocer la amenaza de destitución del presidente Enrique Bolaños, concluyó hoy una visita de dos días a este país y se mostró satisfecha del respeto de los nicaragüenses por la democracia. El presidente del Consejo Permanente de la OEA, el panameño Arístides Royo, en rueda de prensa en el aeropuerto internacional de Managua, antes de regresar a Estados Unidos, informó de que la misión mantuvo 15 reuniones con los presidentes de los Poderes del Estado, líderes de los partidos políticos y de otros sectores del país. Royo, que en la rueda de prensa estuvo acompañado por el secretario general interino de la OEA, Luigi Einaudi, subrayó que ayer fue el día mas intenso de la agenda porque las reuniones duraron 15 horas con diferentes dirigentes, incluida la iglesia católica. Royo destacó sus reuniones con los líderes del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) y del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) y los cinco miembros de la Contraloría (fiscalía de cuentas) éstos últimos que sancionaron a Bolaños y pidieron al Parlamento que destituya al mandatario.

Panamá



Presidente Bolaños denuncia complot

REUTERS/ACAN-EFE. El mandatario de Nicaragua, Enrique Bolaños, dijo lunes que un pedido de destitución que estudia el Congreso es parte de un complot de sus adversarios, los sandinistas y los partidarios del ex presidente Arnoldo Alemán, actualmente en prisión bajo cargos de corrupción. Nicaragua enfrenta una crisis política desde que la semana pasada la Asamblea Nacional (controlado por la oposición) decidió crear una comisión especial para estudiar un pedido de destitución de Bolaños presentado por la Contraloría General.

Estados Unidos



Sismo en costas del Pacífico de Nicaragua

AP. Un sismo de 3,9 grados de magnitud se registró en la madrugada en las costas del Pacífico nicaragüense, pero no se reportaron víctimas ni daños materiales, informó el miércoles la Red Sísmica Nacional.

El temblor ocurrió a las 14,37 GMT, tuvo su epicentro a 130 kilómetros al oeste de Managua, frente al volcán Cosigüina, y a una profundidad de 55 kilómetros, según el reporte.

El evento fue provocado por el choque de las placas tectónicas Coco y Caribe.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:10

PAG - 3 -

Posponen ventilar el caso de Bolaños por visita de la OEA

AP. El líder sandinista Daniel Ortega propuso ayer postergar hasta después de las elecciones municipales del 7 de noviembre, el nombramiento de una comisión legislativa que examinará una petición para destituir al presidente Enrique Bolaños.

Ortega hizo el anuncio luego de reunirse con una misión de la OEA que arribó al país el lunes para indagar una petición de la Contraloría General de la República ante el Congreso de destituir a Bolaños por negarse a informar sobre el financiamiento de la campaña electoral que lo llevó al poder en enero del 2002. El líder sandinista dijo que tomó esa decisión con sus diputados "dada la situación de confrontación que hay en el país... sería peligroso porque los ánimos están caldeados", señaló.

El diputado liberal Donald Lacayo dijo a AP que sin los votos sandinistas no se podría elegir la comisión, lo que equivale a que prácticamente no será nombrada hasta después de las elecciones. Los sandinistas poseen 38 votos en el legislativo y los liberales del ex presidente Arnoldo Alemán 41. Bolaños sólo cuenta con el respaldo de unos 10 diputados independientes.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua